



Mateos anima a universidad y empresa a superar «viejos prejuicios»

Dice a investigadores y empresarios que apuesten por la transferencia de conocimiento en esta «difícil situación económica»

E. L. / Valladolid
«Hay que animar a los investigadores y empresarios para que, superando viejos prejuicios, apuesten de verdad por una colaboración universidad y empresa que es de singular interés para todos en esta difícil circunstancia económica». Con estas palabras cerró ayer el consejero de Educación, Juan José Mateos, el IV Foro Universidades TCUE, organizado por DIARIO DE VALLADOLID / EL MUNDO.

Mateos explicó que, a través de este programa, la Junta ha inyectado más de 14 millones de euros a las universidades de la Comunidad «para que desarrollen actividades de transferencia de conocimiento hacia el tejido empresarial», indicó.

El objetivo de esta iniciativa es, según explicó, incrementar la relación entre la universidad y la empresa para «alentar» la incorporación del conocimiento como «activo relevante» de la economía regional.

«TCUE está suponiendo un gran salto cualitativo y cuantitativo, donde las universidades han aumentado más de un 40% su facturación anual por I+D y consultoría», dijo Mateos, quien añadió que «se ha triplicado el ritmo anual de la creación de empresas y de solicitudes de patentes».

Sobre este fundamento, el Gobierno autonómico trabaja actualmente en la elaboración de un nuevo plan de transferencia para el periodo 2015-2017. «Estará listo, previsiblemente, a finales de noviembre y se nutrirá en gran medida de fondos estructurales con origen en el nuevo periodo de programación europea», detalló.

Asimismo, el consejero de Educación indicó que es de «vital importancia» sumar esfuerzos para «remontar» de una situación económica que «empieza a enviar los primeros síntomas positivos».

En su discurso de clausura, Mateos tampoco se olvidó de enumerar los logros de las universidades de Castilla y León. «Han asesorado a más de 1.000 emprendedores y han participado en la creación de 109 nuevas empresas, la mayoría de ellas de base tecnológica».

Asimismo, comentó que han presentado unos 250 nuevos pro-

gramas y aplicaciones informáticas y cerca de 800 propuestas con empresas a programas nacionales e internacionales.

Por otra parte, Mateos aseguró que comprende y asume las críticas unánimes de los rectores de las cuatro universidades públicas de Castilla y León respecto a las graves dificultades por las que están pasando, fundamentalmente, de tipo económico. Por ello, les lanzó un mensaje de ánimo para que «trabajen de forma conjunta»

«Las universidades han aumentado un 40% su facturación anual por I+D»

en la defensa del sistema. «La mejor forma para defender la universidad pública es haciendo un trabajo leal y honesto», apostilló.

La respuesta de Mateos se produce después de que el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, comentara en su discurso de apertura del curso académico de la «campana de descrédito» que están sufriendo las



El consejero de Educación, Juan José Mateos, en la clausura. / PHOTOGENIC

universidades públicas y pusiera el foco en la, a su juicio, insuficiente financiación que reciben y en la necesidad de suprimir la tasa de reposición.

En este sentido, el consejero

subrayó el esfuerzo presupuestario en esta materia de la Junta de Castilla y León, que «no es sospechosa en cuanto a lo que significa lo público en la medicina, los servicios sociales y la educación».



Asistentes al Foro de Universidades, celebrado ayer en el Palacio de Congresos Conde Ansúrez de Valladolid. / PHOTOGENIC